

WIR WOLLEN MEHR
STIMMEN!



Wir wollen mehr Stimmen!

Die Aidshilfe NRW steht für Solidarität, Vielfalt und Demokratie. Du auch? Der Respekt vor unterschiedlichen Lebenswelten, Kulturen und Geschlechtern ist für uns nicht verhandelbar. Für dich auch nicht? Jede Form von Ausgrenzung, Rassismus und Rechtspopulismus schadet der Prävention. Seit vielen Jahren wird unsere Arbeit von den demokratischen Parteien in NRW als interfraktionelles Anliegen unterstützt. Unterstützt du uns auch? Wer die Aidshilfearbeit in NRW auch zukünftig gesichert sehen will, muss bei der Landtagswahl am 14. Mai 2017 wählen gehen. Jede Stimme für eine Partei, die diese Haltung teilt, ist auch eine Stimme für die Aidshilfe! Also: wählen gehen!